

**ANALISIS METODE PEMBELAJARAN ISLAM MENURUT
SYEKH ABDUL FATTAH ABU GHUDDAH PADA KITAB
AR-RASUL AL-MUALLIM WA ASALIBUHU FII AT-TA'LIM
DALAM PENDIDIKAN AGAMA ISLAM**



SKRIPSI

**Diajukan Guna Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

Oleh:

Mohammad Alwi Syihab

NIM : 1610110310

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan CongeNgebahrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Mohammad Alwi Syihab
NIM : 1610110310
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Pendidikan Agama Islam
Judul Skripsi : Analisis Metode Pembelajaran Islam Menurut Syekh Abdul Fattah Abu Ghuddah Pada Kitab *Ar-Rasul Al-Muallim Wa Asalibuhu Fii At-Ta'lim* Dalam Pendidikan Agama Islam

Benar-benar telah memulai proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 15 September 2021 sampai dengan 26 Juli 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 26 Juli 2022
Pembimbing

Didi Nur Jamaludin, M.Pd.
NIP. 198807011032042016



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
 Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Mohammad Alwi Syihab
 NIM : 1610110310
 Fakultas : Tarbiyah
 Program Studi : Pendidikan Agama Islam (PAI)
 Judul : **Analisis Metode Pembelajaran Islam Menurut Syekh Abdul Fattah Abu Ghuddah Pada Kitab *Ar-Rasul Al-Muallim Wa Asalibuhu Fii At-Ta'lim* Dalam Pendidikan Agama Islam.**

Telah diujikan pada 29 Agustus 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Masturin, M.Ag.</u> NIP. 197004032001121001 Ketua/Penguji I	5-9-2022	
<u>Farid Khoeroni, S.Pd., M.S.I.</u> NIP. 198310222015031003 Penguji II	2-9-2022	
<u>Alfi Nikmah, M.Pd.I.</u> NID.198306102019042016 Sekretaris Sidang	2-9-2022	
<u>Didi Nur Jamaludin, M.Pd.</u> NIP. 198807011032042016 Dosen Pembimbing	12-9-2022	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	13-9-2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Mohammad Alwi Syihab, NIM. 1610110310** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Juli 2022
Yang Menyatakan



Mohammad Alwi Syihab
NIM. 1610110310

MOTTO

الوقت كالسيف فإن قطعته وإلا قطعك، ونفسك إن لم تشغلها بالحق

وإلا شغلتك بالباطل

“Waktu laksana pedang. Jika engkau tidak menggunakannya, maka ia yang malah akan menebasmu. Dan dirimu jika tidak tersibukkan dalam kebaikan, pasti akan tersibukkan dalam hal yang sia-sia.”

(Abu Abdullah Muhammad bin Idris asy-Syafi'i al-Muththalibi al-Qurasyi)



PERSEMBAHAN

Puji syukur alhamdulillah dengan segala kerendahan hati, saya persembahkan skripsi ini teruntuk:

1. Keluarga, bapak Mukhlisin dan ibu Murti yang saya sayangi dan do'anya yang selalu menyertai kesuksesan saya, serta adek saya Mohammad Ahmad Nabilul Hikam yang saya sayangi dan selalu menyemangatin saya setiap pulang dari pondok.
2. Untuk pembimbing saya Bapak Didi Nur Jamaludin M.Pd yang selalu sabar untuk membimbing dan mengarahkanku dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih tak terhingga saya ucapkan.
3. Asatidz maddin Darul Ulum Kudus yang dengan sabar dan ridhonya menularkan ilmu-ilmunya, terkhusus bapak KH, Drs. Sa'ad Basyar (Alm) sebagai pengasuh Pondok Darul Ulum Kudus.
4. Teman sekaligus keluarga besar pondok pesantren Darul ulum Kudus, mereka semua teman-teman seperjuangan dan saksi atas perjuangan saya dikudus demi menimba ilmu dari bangku Madrasah Diniyyah dan bangku perkuliahan.
5. Teman-teman sekealigus keluarga besar PAI H yang senantiasa menjadi saksi atas perjuangan di masa kuliah dulu untuk saling menguatkan satu sama lain.
6. Terima kasih juga Ummy Latifah yang selalu mengingatkan saya dan memarahi saya untuk segera menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
7. Trima kasih juga kepada orang-orang yang telah berjasa kepada saya dan membantu kelancaran tugas akhir saya.

Terimakasih sebesar besarnya untuk kalian semua, saya persembahkan sekripsi ini untuk kalian. Semoga karya ini dapan bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan mendatang. *Amin...*

Kudus, 26 Juli 2022

Penulis

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB – LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	أ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	أ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waḥf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Wr.Wb

Segala puji bagi Allah swt. yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta inayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dalam rangka memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Satu (S1) Ilmu Tarbiyah dalam program studi Pendidikan Agama Islam. Iringan sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada baginda Rasulullah saw. Beserta keluarga, sahabat serta pengikutnya yang senantiasa setia atas jasa dan perjuangan besar beliau, sehingga peneliti dapat menikmati percikan cahaya pengetahuan keislaman serta selalu peniliti nanti-nantikan syafaatnya di hari kiamat kelak.

Skripsi dengan judul “Analisis Metode Pembelajaran Islam Menurut Syekh Abdul Fattah Abu Ghuddah Pada Kitab *Ar-Rasul Al-Muallim Wa Asalibuhu Fii At-Ta'lim* Dalam Pendidikan Agama Islam” ini merupakan salah satu syarat yang digunakan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan dalam ilmu Pendidikan Agama Islam pada Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus. Proses penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu peneliti menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada:

1. Prof. Dr. Abdurrohman Kasdi Lc. M.Si, selaku rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat terselesaikan
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan penulisan skripsi
3. Didi Nur Jamaludin M.Pd yang telah sabar membimbing dan memotivasi serta memberikan arahan hingga terselesaikannya skripsi ini.
4. Seluruh dosen dan staf pengajar di IAIN Kudus yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan motivasi belajar sampai penyelesaian studi.
5. Kedua orang tuaku tercinta yang selalu memberikan semangat dan kasih sayang yang sangat berlimpah, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Rekan-rekan seangkatan khususnya kelas H-PAI tahun 2016 yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah membantu penulis selama kuliah di IAIN Kudus,
7. Kepada seluruh pihak yang telah membantu menyelesaikan penulisan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Atas segala bentuk bantuan yang telah diberikan, peneliti mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya dan semoga amal baik mereka semua mendapatkan pahala yang berlipat ganda dari Allah swt. Penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini belum lah sempurna dan masih terdapat banyak kekurangan. Untuk itu kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat penulis harapkan guna memperbaiki dan menyempurnakan skripsi ini. Harapan penulis semoga hasil skripsi ini dapat memberikan manfaat dan berguna untuk mengembangkan ilmu pengetahuan agama Islam di masa sekarang maupun yang akan datang.

Wassalamu 'alaikum Wr.Wb

Kudus, 26 Juli 2022

Penulis



Mohammad Alwi Syihab

NIM : 1610110310

